

# Radsternfahrt nach Fürstenfeld

1. – 6. September 2024

mit Pfarrer Christian und Berta Stadler

Die Thermenhauptstadt *Fürstenfeld* liegt im Herzen des *Thermen- und Vulkanland Steiermark* und präsentiert sich als moderne und zugleich geschichtsträchtige Erlebnisstadt mit dem größten Beckenfreibad Europas. 1170 wurde die Stadt als Grenzschutzort gegen Osten gegründet. Die Befestigungen wurden ab 1533 erneuert und sind tw. erhalten (Grazer Tor, 1565; Ungarbastei, 1577). Radtouren in alle 4 Himmelsrichtungen, auch ins östlichste Bundesland, dem Burgenland sind geplant. Flussradfahrten entlang der Feistritz, Lafnitz, Rittschein, ev. Raab bieten tolle Landschaften. Neugierig, auf Anmeldungen zu einer schönen Radwoche freuen wir uns!

<i>Unterkunft/Kosten:</i>	Gasthof Fasch, Fürstenfeld DZ 45,50 € oder EZ 55,50 € inkl. Frühstück pro Person
<i>TeilnehmerInnen:</i>	mind. 8 TeilnehmerInnen mit Trekking- oder E-Fahrrädern
<i>Mitgliedsbeitrag:</i>	€ 15,-- pro Person / € 20,-- pro Familie
<i>Anreise:</i>	individuell (nach Möglichkeit über Fahrgemeinschaften) oder Bahn bis Fürstenfeld
<i>Treffpunkt:</i>	1. September 2024 um ca. 18.00 Uhr in der Unterkunft
<i>Anmeldung:</i>	bis Anfang Juni 2024, DSG OÖ, Kapuzinerstr 84, 4020 Linz E-Mail: <a href="mailto:dsg@dioezese-linz.at">dsg@dioezese-linz.at</a> Telefon: 0732 / 76 10 - 3421 oder Berta Stadler Mobil: 0681 / 204 25 165

